

お手伝いさせていただいた皆様からのお手紙を紹介しします。パトロールや物資の搬送など、本部、支部また個人でできることを続けてきました。これからも「共に」の気持ちで応援してまいります。



お便りありがとうございました！

拝啓 暑さが日ごとに加わってまいりますがいかがお過ごしでしょうか。さて、3月11日東日本大震災から4カ月を迎えようとしております。百ヶ日も過ぎ、町では6月26日合同慰霊祭も行われました。尊い命を数多く奪われた遺族の中、町からの連絡により遺族代表として献花させていただきました。

皆様に認められ本人の供養になりました。天から命の大切さを学びました。皆様に支えられていることを知りました。

夫と過ごした日々は幸せでした。最愛の人を失った悲しみはいえませんが、前を向いて歩いていこうと思います。

震災直後お忙しい中足を運んでくださり、またご支援頂きました。

感謝申し上げます。大切に使用させて頂いております。

これからもご活躍を期待しております。

略儀ながら書中をもちましてお礼申し上げます。 敬具

(岩手県下閉伊郡山田町 元メンバーのご遺族より)



2011年6月26日～27日

★寄附された文具や玩具を大川豊興業株式会社の皆様と共に届けました。

石巻市大指地区公民館

マリナル託児所

志津川保育所

東幼稚園

入谷小学校

志津川小学校到着

あさひなかよしクラブ

伊里前小学校

伊里前保育所

名足保育所 以上の全児童

2011年7月17日～18日

★横浜支部では、日用雑貨の支援や車両パトロールを実施しました。石巻市・気仙沼市・南三陸町

2011年9月5日～6日

★柏支部では、柏ライオンズクラブ様の支援によりTシャツや雑貨を持参 仙台市宮城野区仮設住宅

Thank you FRIENDS

- ・大川豊興業株式会社大川豊様
- ・株式会社 A・P 総研 APグループ
- ・紀里谷和明様・竹森勝正様
- ・沖村アキラ様
- ・柏ライオンズクラブ様
- ・博多名物しえいむれすの皆様



NEVER GIVE UP!



宮城は例年よりも早くに梅雨明けして毎日の様に30℃超えの猛暑です・・ハエが親指サイズです(^o^) しかもガレキからの臭いがキツイ (TOT) 復興も進み、自衛隊及び警察の方々も撤収が広報で知らされました。ありがとうございます御苦労様でしたと頭が下がります

ただ・・最近では遠方からの被災地観光がブームらしく県外ナンバーの大型バスがガレキの中を走る光景をよく目にします。バス内からカメラを向けられます。どんな表情をすれば？感情的にもなりますが、被災地で物を買う金を使い街に金を落とす事も良いかもなんて・・思います・・複雑です・・

朗報もあります、石巻市門脇地区の知人の自宅兼鉄工場に電気が通りました！鉄工場をガレキの山の中から再開します！自宅は津波で破壊され、工場の外壁は穴だらけ・・一時はどうなるか？

絶望的と思われましたが、笑顔でなんとかなりそうだと連絡ありました、日々前進です！

自分の甥と姪も夏休みに入り毎日の様にクラブ活動と部活に励んでいます、子供から学びました、子供に救われました・・疲労と辛さを忘れさせてくれました・・涙を我慢する子供にどの様に接したらよいか？考えましたが・・笑うのが一番良い事だと気づきました。

ガレキの中でも異臭の中でも笑って前を見る事だと・・完全に復興は時間が掛かります、でも・・なんとかなるよ・・以前よりも強くてキレイな街が出来るよ・・

次は津波なんかには負けない地震に負けない・・自分、タンクさん達から人の優しさを教えてもらった事を生涯忘れないよ・・ありがとうね。(宮城県石巻市 D様より)